

# Selbstbestimmtes, eigenverantwortliches Wohnen mit Betreuung, Pflege nach Bedarf und Dienstleistungen nach Wunsch

**Trägerschaft:** Stapfer Stiftung, Horgen

**Verfasser:** Lilo Strebel, Christian Zurbuchen

Das bis anhin traditionell geführte Alters- und Pflegeheim Stapfer Stiftung in Horgen bietet nach erfolgtem Um- und Neubau 61 senioren- und behindertengerechte 2- bis 3½-Zimmer-Wohnungen an. Ein neues, tragfähiges Betriebskonzept, eine angepasste Infrastruktur und ein umfassendes Leistungsangebot, das in Zusatzmodulen nach Bedarf jederzeit in Anspruch genommen werden kann, gewähren viel Selbständigkeit, Sicherheit und Komfort. Alle Dienstleistungen werden von hauseigenen und gut ausgebildeten Mitarbeitenden erbracht. Das schafft ein wertvolles Vertrauensverhältnis und erhöht die Sicherheit.

Kernkompetenz ist eine umfassende Pflege. Auf eine Pflegeabteilung wird bewusst verzichtet. Auch schwerpflegebedürftige Bewohner/Pensionäre werden in der eigenen Wohnung gepflegt, wenn möglich bis zum Tod. Das gibt Paaren die Möglichkeit, in den grosszügig konzipierten Wohnungen zusammen zu bleiben, auch wenn der Partner pflegebedürftig ist/wird. Für Demente wird eine geschützte und geführte Tagesstruktur angeboten. Das Bettenangebot für Pflegebedürftige ist im Altersleitbild der Gemeinde Horgen ausgewiesen.

Die Stapferstiftung beschreitet mit dem innovativen Konzept ganz neue Wege. Das Konzept des selbstbestimmten Wohnens entspricht einem echten Bedürfnis älterer Menschen und wird die Lebensqualität der älteren Horgner Bevölkerung verlässlich und nachhaltig unterstützen.

